

Palomar reivindica más inversión pública y anuncia bajada de tasas - El Mundo - 26/05/2016



Manuel Palomar, entre el conseller Vicent Marzà (izda) y el presidente Ximo Puig (dcha), ayer, en el Paraninfo de la Universidad de Alicante. MANUEL LORENZO

Palomar reivindica más inversión pública y anuncia bajada de tasas

Revalida al frente de la Universidad de Alicante con una apuesta por la «responsabilidad social»

E.A. ALICANTE

Manuel Palomar tomó ayer posesión como rector de la Universidad de Alicante (UA) para los próximos cuatro años, después de unas elecciones en las que concurrió como único candidato y con las que obtuvo el apoyo del 75% de la comunidad universitaria. Fue un acto solemne en el Paraninfo del campus de San Vicente al que asistieron el presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig y el conseller de Educación, Vicent Marzà, así como numerosas personalidades del mundo académico, político, social y cultural.

El máximo representante del Consell fue el encargado de introducir el segundo mandato de Palo-

mar, que arranca con «la máxima cohesión» y el refrendo de la sociedad, apuntó. Puig defendió además la autonomía universitaria e instó al «pacto y el compromiso» de todos los agentes en pro de una educación de calidad e igualitaria.

OBJETIVOS

Por su parte, el rector puso de manifiesto su apuesta firme por «una universidad socialmente responsable», en la que se apostará por «una inserción más rica en el tejido económico, social y cultural». Volvió a destacar la importancia de la UA en el terreno económico, por lo que aseguró que se va a potenciar el Parque Científico y el Parque

tecnológico «como referencias de generación de empresas innovadoras y de empleo de calidad». En el terreno social y cultural el refuerzo se apoyará «en programas específicos que impulsen la comunicación con la sociedad».

Subrayó también la apuesta por convertir la Universidad de Alicante en un «referente transnacional de producción y transferencia de conocimiento», tanto en el Espacio Europeo de Educación Superior, como en el Espacio Iberoamericano, con la creación del Campus Iberoamericano de la UA; pero también, ha asegurado, ser un «eje vertebrador de la provincia a través del desarrollo de una Red de Sedes Universitarias.

Palomar insistió en que «no hay inversión más rentable que la del conocimiento, ni peor error que una insuficiente inversión en capital humano» y volvió a reivindicar una financiación justa y suficiente tanto para las universidades públicas, como para los principales servicios públicos y para la Comunidad.

Palomar y Puig coincidieron en la misma línea de bajar las tasas académicas y reforzar su política de becas. En este sentido, el presidente anunció la implantación por parte de la Generalitat de cuatro nuevos tipos

de becas para los estudiantes universitarios: una de salario, otra de no abandono, otra de formación en idiomas y otra a la excelencia.

Durante el mismo acto protocolario se configuró el nuevo equipo de dirección compuesto por Esther Algarrá Prats, secretaria General; Amparo Navarro, vicerrectora de Investigación y Transferencia de Conocimiento; José Penadés, vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado; Enrique Herrero, vicerrector de Estudios y Formación; Juan Llopis, vicerrector de Relaciones Internacionales; Mónica Martí, vicerrectora de Planificación Económica; Nuria Grané, vicerrectora de Estudiantes y Empleo; Rafael Muñoz, vicerrector de Campus y Tecnología; Carles Cortés, vicerrector de Cultura, Deportes y Lengua; María José Rodríguez, vicerrectora de Responsabilidad Social, Inclusión e Igualdad; Francisco Torres, vicerrector de Calidad e Innovación Educativa y Rafael Pla, gerente.